

Stellungnahme des Amtes für Verkehr anlässlich des Beschlusses zur Haltelinie Stadtring / Dresdener Straße in Brackwede (Antrag der CDU-Fraktion vom 06.02.2023, BVBw vom 16.02.2023, TOP 5.1):

Die Verwaltung wird beauftragt, einen Haltestrich auf der Fahrbahn des Stadtringes an der Dresdener Straße in Fahrtrichtung stadteinwärts aufzutragen.

*Eine Wartelinie ist an der Einmündung Dresdener Straße nicht zwingend notwendig. Es besteht dort eine Fußgänger-Lichtsignalanlage, welche nicht ständig bedient wird und daher wenig Rückstau verursacht. Derzeit kommt es zwischen der Berliner Straße bis circa zur Windelsbleicher Straße aufgrund der Baumaßnahme Hauptstraße / Berliner Straße zu Rückstaus. Nach Abschluss der Baumaßnahme ist damit zu rechnen, dass sich die Situation wieder entspannt. Eine entsprechende Nachbetrachtung wird durchgeführt und bei Auffälligkeiten entsprechend gehandelt.*